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 Es por un monto de 27.5 mdp de la nómina
 Fue interpuesta denuncia ante PGR: Vega R.
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Amado Vega Robledo.

El director general del
Sistema de Bachille
res, Amado Vega Ro-

bles denunció que la institu-
ción sufrió un fraude por 27.5
millones de pesos que sería
destinado para el pago de la
nómina del mes de marzo,
situación que ya se denunció
ante la Procuraduría General
de la Republica y deferentes
instancias.

Explicó que la semana pa-
sada iban a recibir este re-
curso por parte de la Federa-
ción, pero descubrieron que
con documentos donde se
falsifico su firma y se cambió
el número de cuenta para los
depósitos, se solicitó que se
depositará ahí y de forma in-
mediata se retiró todo el di-
nero, por lo que ahora inves-
tiga la situación.

“Cuando pedimos la infor-
mación de que había ocurri-
do porque no nos llegaba el
recurso, nos dijeron que ha-
bía llegado otra solicitud de
los recursos con otra cuenta
y al checar la información tan-
to la solicitud que envié más
el formato para la solicitud de
los recurso traían firma falsi-
ficada y traían sello diferente
y un fecha del 10 de marzo,
cuando nosotros lo solicita-
mos el 8 de marzo, y también
se falsificaba la firma de la
tesorera y otros documentos”,
dijo.

Vega Robles manifestó que
cuando se dieron cuenta de
la situación interpusieron una

denuncia ante la PGR, debi-
do a que son recursos fede-
rales, además que la cuenta
a la que se le deposito co-
rresponde a una empresa.

Indicó que también envia-
ron un comunicado a la Se-
cretaria de Educación Públi-
ca informando que no reci-
bieron el recurso, ya que se
depositó en una cuenta dife-
rente que se abrió en la Ciu-
dad de México o en el Estado
de México, pese a que se co-
munica que se abrió en San
Luis Potosí.

Añadió que han estado en
contacto con al SEP y tam-
bién se presentó una denun-
cia ante la Procuraduría Ge-
neral de Justicia del Estado
(PGJE), en la Contraloría del
Estado y ante la Secretaría de
la Función Pública y ante la
Auditoria Superior de la Fe-

deración porque es un delito
por la falsificación de docu-
mentos y robo de delitos.

El  director general  del
Cobach manifestó que el
asunto se presentó el lunes
de la semana pasada, que
fue cuando interpusieron las
denuncias ante las instan-
cias correspondientes, por lo
que tuvieron que solicitar un
préstamo para el pago de la
nómina.

El edil capitalino, Ri
cardo Gallardo Juá-
rez, responsabilizará

a los diputados sobre el dic-
tamen que pudiera darse re-
ferente al asunto de Panavi,
puesto que “si ven que no
está bien, pues que le den
para abajo,” e hizo mención
que el verdadero trabajo de
los diputados es el velar por
los bienes de los potosinos,
por lo que de encontrar inte-
reses de por medio, solicitó
“que lo echen para abajo
(…) el balón está en su can-
cha”.

“Yo también quiero decir-
les que responsabilizo de
alguna manera a los dipu-
tados, que si ven que no
está bien, que le den para
abajo, así de sencillo (…) si
de mi parte hubiese sido, yo
le doy para atrás, para que
no me estén culpando de
una vez por todas”.

 Indicó que Panavi no brin-
da un servicio que sea de
beneficio para la ciudada-
nía, pero al haber una pena-
lización del 90 por ciento so-
bre el pago total del trabajo
en caso de que el Ayunta-
miento busque rescindir el
contrato con la empresa, ha
sido la razón por la cual la
Alcaldía capitalina está en
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Responsabiliza Gallardo Juárez a
diputados por dictamen de PANAVI

«El balón está en su cancha, sentenció Ricardo Gallardo Juárez.

la imposibilidad de cancelar
el convenio.

De momento comentó que
el trabajo más significativo
de la empresa es el que se ha
llevado sobre Salvador Nava
Martínez, mientras que el
remplazo a las luminarias en
demás puntos de la ciudad,
ha sido poco, reconociendo a
su vez que algunas lámparas
han salido defectuosas, por
lo que la empresa está obli-
gada a realizar la sustitución
por funcionales.

“Si se hiciera el convenio, si
se hiciera, se tendrían qué
cambiar y ellos deberían de
entregar toda la ciudad com-
pletamente encendida hasta

el término del pago”.
“Si he estado escuchan-

do por ahí el comentario
que hacen los diputados
de que no se
responsabilizan de ese
convenio, pues buen yo
creo que ni ellos y menos
yo porque ese convenio ya
estaba elaborado, ya es-
taba firmado y lo único que
nosotros metimos en Ca-
bildo fue los diez puntos
beneficio que deberían de
ser bien para el munici-
pio. Pero de entrada, yo no
estoy f irmando ningún
contrato, ese ya estaba,
que eso quede bien cla-
ro”.

El vocero del Arzobis
pado, Juan Jesús
Priego Rivera asegu-

ró que desde el año 2014
que se presentó una de-
nuncia penal contra el pa-
dre Noé Trujillo, la Iglesia
inició un proceso canónico
y quedo suspendido para
ejercer el ministerio sacer-
dotal, y con la resolución de
las autoridades en próxi-
mas semana se definirá si
se le retira de forma defini-
tiva.

Explicó que la Iglesia tie-
ne un compromiso de no
intervenir en el proceso pero
hasta que quede firme la
resolución y la culpabilidad
del sacerdote, y será la San-
ta Sede emitirá la sentencia
definitiva sobre si continua
su labora sacerdotal o no.

Agregó que desde el 2014
el padre Noé Trujillo no ha
celebrado misa ni ha parti-
cipado en la entrega de los
diferentes sacramentos,
esto para tranquilidad de los
feligreses y las victimas, y
con la finalidad de no infrin-
gir ninguna ley.

“El derecho canónico pide
que cuando sea vinculado
alguien a un proceso, inclu-
so cuando se entable un
proceso canónico, el pre-
sunto agresor o delincuen-
te queda fuera de circula-
ción hasta que termine el
proceso y entonces se dé
una pena según  el caso. Y
en el caso del padre Noé la
iglesia hizo un compromiso
de no interferir  en la admi-
nistración de la justicia, los
abogados son suyos y no
de la Arquidiócesis, y es a
título personal su defensa,
y el hará lo que la ley les
permita”, afirmó.

Priego Rivera manifestó

Desde 2014 el cura Noé
Trujillo no ejerce sacerdocio

que el retiro definitivo del
sacerdocio le corresponde
decidirlo a la Santa Sede
cuando concluya el proceso
legal, y a la fecha no se puede
adelantar nada hasta que se
agoten todas las instancias
que marca la ley.

Lo anterior por la declara-
ción de culpabilidad del cura
por el delito de estupro, con
una pena de dos años y me-
dio y una multa pecuniaria de
3 mil 500 pesos, así como el
derecho  pagar fianza de 5 mil
500 para quedar en libertad,
por lo que el vocero rechazó
declarar si la pena era justa.La agrupación Cambio

por San Luis se mani
festó día en Plaza de

Armas en contra del
incrementó a la tarifa del trans-
porte urbano que subirá 70
centavos, para quedar en un
costo de  8.5 pesos a partir
del próximo 8 de abril.

Al respecto la activista e in-
tegrante de la agrupación,
María Asunción Gil González

Juan Jesús Priego Rivera.

En manifestación repudian alza a tarifa de camiones
dijo que están en contra del
aumentó de 70 centavos, ya
que es más de lo que la ley
estipula porque sólo debió
subir 30 centavos.

Indicó que en primera ins-
tancia se contuvo el aumento
a la tarifa por las diversas
manifestaciones que hubo en
el estado y a nivel nacional
por el incremento de los com-
bustibles y considero que aún

no hay un ambiente favorable
para el aumento.

“Viene abril y ahora el alza
que no fue lo que debió haber
subido sino 30 centavos, pero
lo suben a 8.5 pesos, y pues
creó que no es justo porque
la ciudadanía tiene un sala-
rio escaso, de hecho el sala-
rio mínimo subió muy poco”,
aseguró.

La activista e integrante de

la agrupación  María Asun-
ción Gil manifestó que hay
estudiantes y trabajadores
que gastan hasta cuatro ca-
minos diarios, dos de ida a la
escuela o centros de trabajo
y otros dos de regreso, y de-
bido a esto hay mucha pobla-
ción que no estudia porque
no hay dinero para el traslado
y menos para las cuotas.

Agregó que las madres de
familia les han externad que
debido a lo caro del transpor-
te no pueden seguir envian-
do a sus hijos a la escuela,
esto se da principalmente
cuando los jóvenes ingresan
a la secundario o bachillera-
to, y por eso muy pocos lle-
gan al nivel superior, además
que no hay espacio en las
universidades.

Finalmente, Asunción Gil
anunció que el próximo vier-
nes se manifestaran desde
las 8 de la mañana en la Se-
cretaría de Comunicaciones
y Transportes Estatal (SCT),
por lo que harán una toma
simbólica y entregaran un
pliego petitorio para que se
modifique la ley y la tarifa no
suba de forma automática,
por lo que invitan a la ciuda-
danía a sumarse.En Plaza de Armas, la agrupación «Cambio por San Luis», protestó por el incremento a $8.50 al transporte urbano


